

El Abra puso en marcha programa 'Talento Técnico' en liceo de Tocopilla

El Abra lanzó el programa "Talento Técnico", proyecto de apoyo al Liceo Politécnico Bicentenario Diego Portales de Tocopilla, que busca diagnosticar las principales brechas y oportunidades asociadas a los procesos de enseñanza y aprendizaje con foco en educación técnico profesional.

La iniciativa es ejecutada por Conexium y diseñará un plan formativo alineado con las aspiraciones de los estudiantes y las necesidades del territorio.

Durante la primera reunión del comité ejecutivo, se informó a la comunidad educativa del liceo sobre los alcances del proyecto, la importancia de la articulación público-privada y los beneficios que éste tendrá para los estudiantes, sus familias y la comunidad local.

Sergio Molina Berrios, gerente de diálogo comunitario de El Abra, dijo: "Este hito significa un motivo de gran orgullo porque lo que estamos haciendo entre minera El Abra en alianza con consultora Conexium y la comunidad del liceo, es acercar la oferta educacional territorial y las demandas de la industria de la comuna de Tocopilla mejorando así la empleabilidad de los y las jóvenes".

Por su parte, Yerko Echeverría Arranzáez, director del Liceo señaló que "esta es una tremenda instancia para generar alianzas entre el liceo y las empresas. Es importante seguir buscando opciones y oportunidades para nuestros estudiantes. Entre la empresa El Abra y Conexium vamos a lograr cosas importantes para ellos".

